

## Informasi Media

### **United Tractors Serahkan Bantuan Ventilator Untuk Penanganan Pandemi COVID-19 Kepada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara**

**Manado, 14 September 2020** – PT United Tractors Tbk (UT) melalui program Nurani Astra “Berbagi Untuk Negeri”, menyerahkan bantuan 2 unit ventilator kepada Pemerintah Provinsi Sulawesi Utara, untuk membantu penanganan pandemi COVID-19. Bantuan ventilator diserahkan kepada Bp Olly Dondokambey, S.E selaku Gubernur provinsi Sulawesi Utara. Acara ini berlokasi di kediaman Gubernur yang dihadiri oleh Bpk Leonardus Benny sebagai Branch Operation Head UT Cabang Manado dengan menerapkan protokol kesehatan yang sudah ditentukan. Bantuan ventilator ini merupakan 2 unit dari total 13 unit ventilator yang diserahkan UT ke 4 Provinsi yaitu Jawa Barat, Jawa Timur, Kalimantan Barat dan Sulawesi Utara dan merupakan bagian dari bantuan tahap kelima Nurani Astra yaitu penyaluran 50 ventilator ke 18 provinsi.

Pada tahap pertama di bulan April 2020, *UT Group* telah melakukan penyerahan bantuan penanggulangan COVID-19 ke rumah sakit rujukan COVID-19, instansi pemerintah dan masyarakat di seluruh wilayah Indonesia dimana *UT Group* beroperasi. Adapun total bantuan yang telah disalurkan ke rumah sakit adalah 4.400 *hazmat*, 2.000 masker N95, 33.500 *surgical mask*, 400 box sarung tangan medis, 10.000 *surgical cap* dan *hand sanitizer*. Sementara bantuan yang diserahkan ke instansi pemerintah berupa 9.300 masker kain, 560 sabun cuci tangan, 172 wastafel *portable*, alat penyemprot disinfektan, cairan disinfektan dan termometer *thermal*.

Paket sembako juga telah diserahkan kepada masyarakat terdampak pandemi COVID-19 yang berada di sekitar area operasional perusahaan. Total 24.200 paket sembako telah didistribusikan ke sejumlah masyarakat di sekitar area operasional *UT Group* seperti Adaro, Banjarmasin, Jambi, Lampung, Manado, Medan, Padang, Pekanbaru, Rantau, Samarinda, Satui, Semarang, Soroako, Mataram, Tarakan, Bontang, Sangatta, Muara Lawa, Balikpapan, Makassar, Bengalon, Sorong, Jayapura, Batukajang, Pontianak, Sampit, Surabaya dan Jakarta.

*UT Group* berharap agar bantuan penanganan COVID-19 yang telah diberikan kepada masyarakat, rumah sakit dan instansi pemerintah dapat mendukung dan meringankan beban banyak pihak yang terdampak oleh pandemi COVID-19 saat ini.

### **Sekilas Tentang United Tractors**

PT United Tractors Tbk (UT) yang dikenal sebagai distributor alat berat terbesar di Indonesia telah berdiri sejak tahun 1972. Saat ini UT memiliki lima pilar bisnis, yaitu Mesin Konstruksi, Kontraktor Penambangan, Pertambangan Batu Bara dan Emas, Industri Konstruksi serta Energi. Sebagai salah satu kontribusi UT terhadap pencapaian sasaran pembangunan berkelanjutan (SDGs), UT secara konsisten melaksanakan program Tanggung Jawab Sosial yang bergerak di bidang pendidikan, kesehatan, lingkungan, pemberdayaan ekonomi masyarakat, serta tanggap darurat bencana.

Untuk keterangan lebih lanjut, silahkan menghubungi:

**Sara K. Loebis**

Head of Corporate Communications Division

PT United Tractors Tbk

Email : [ir@unitedtractors.com](mailto:ir@unitedtractors.com)

Alamat: Jl. Raya Bekasi Km.22 Cakung, Jakarta Timur 13910

Telp. : (62-21) 3511961, Fax : (62-21) 3441413

Website UT: [www.unitedtractors.com](http://www.unitedtractors.com)

Medsos: IG ([@unitedtractorsofficial](#) & [@ceritadiut](#))